

Le Télégramme

Quéven

Quéven-Koro. 2012, beaucoup d'interrogations pour les amis

29 janvier 2012

«De grosses incertitudes pèsent sur l'année 2012, un peu partout sur la planète, et le Mali n'y échappe pas. Incertitude politique avec les élections générales. Incertitude alimentaire puisque, contrairement à ce que nous avaient annoncé les Korois début septembre, si les pluies avaient été encourageantes jusque-là, elles se sont arrêtées beaucoup trop tôt et les récoltes ont été très mauvaises. Aussi, les autorités maliennes chiffrent-elles à 1,7million le nombre de personnes menacées par de graves difficultés alimentaires, voire de famine en 2012». Lors de l'assemblée générale de mercredi, Alain Duclos, président du comité de jumelage Quéven-Koro, a donc expliqué le climat actuel chez leurs amis du Mali.

10e anniversaire

«Malgré cet horizon pas vraiment dégagé, ou peut-être à cause de cela, nous continuerons à être solidaires. Ainsi, pour cette année qui sera celle du 10e anniversaire du jumelage, le comité soutiendra les projets proposés par nos partenaires: construction d'une école à Deguébomo, équipement d'une classe de Pomorodiodiou-Beigné, création de deux banques de céréales, aide à la culture de sésame, soutien à l'association Sabery (sensibilisation aux problèmes d'excision et de grossesses précoces en milieu scolaire). Le tout pour un montant avoisinant les 25.000 €. Tel.: 02.97.05.27.83.



Quéven-Koro. 2012, beaucoup d'interrogations pour les amis.

Le groupe se prépare pour une année active, avec en premier lieu l'organisation d'un vide-greniers le 12 février.

